



Llama PAN a reforzar seguro de desempleo

En diciembre del año pasado, el IMSS reportó la pérdida de miles de empleos formales, afectando a un sinnúmero de familias; por ello, la presidenta capitalina del PAN, Luisa Gutiérrez, exhortó a la Secretaría de Trabajo y Fomento al Empleo local a reforzar el Seguro de Desempleo y construir programas de posicionamiento de jóvenes profesionales en el mercado laboral.

La panista lamentó que más de 405 mil empleos se perdieron, número, que, aseguró, es la realidad de Morena.

“Son sus números, son del IMSS; se está quebrando el país y aquí en la capital no hay una estrategia de contención propia para aminorar los efectos de las acciones económicas que no están funcionando”, aseveró Gutiérrez.

El diputado federal del albiazul, Federico Döring, apuntó que este año, el Seguro de Desempleo sólo beneficiará a 9 mil 50 personas, la cifra más baja desde el 2019, donde también se incrementó severamente el número de personas no ocupadas porque “el Estado rompió lazos con las empresas que nutrían al país de empleos”.

La secretaria de Enlace Empresarial y Actividades Productivas del PAN local, Celina Saavedra, señaló la necesidad de tener incubadoras de negocios y abrir esquemas de fluidez financiera a pequeños, medianos y grandes empresarios para consolidar fuentes de empleo. /**RODRIGO CEREZO**